



ANÁLISIS: *Alito* se puede quedar vestido y alborotado Por Rosy Ramales ► 8

REBELIÓN DE PRIISTAS BUSCAN EVITAR QUE "ALITO" SIGA AL FRENTE DEL TRICOLOR

Por Luis Carlos Silva

Se agudiza la crisis al interior del Partido Revolucionario Institucional (PRI), mientras priistas unen fuerzas para evitar que el aun dirigente nacional Alejandro Moreno "Alito" permanezca al frente de este instituto político hasta 2032, abogados y juristas advierten que lo ideal es evitar que el líder del tricolor haga lo que le plazca con este Partido.

Antonio Ortega abogado especialista dijo que Moreno Cárdenas ha puesto en jaque al priismo con su manera tan particular de llevar las riendas de este partido político.

En tanto, ex líderes nacionales el Partido Revolucionario Institucional (PRI) inconformes con la inminente reelección de Alejandro Moreno como presidente del Comité Ejecutivo Nacional hicieron un llamado a la militancia priista a formar un "gran frente nacional".

Esta es la lista de priistas que expresaron su total rechazo a la posibilidad de que Alejandro Moreno "Alito" permanezca en la dirigencia nacional del tricolor.

Francisco Labastida Ochoa, el ex candidato presidencial, amenazó con renunciar al partido político si 'Alito' Moreno se mantiene como dirigente del tricolor hasta 2032.

Dulce María Sauri, la ex líder nacional priista, ha criticado la propuesta para que 'Alito' Moreno pueda permanecer en el cargo, incluso advirtió que existe un "control absoluto" en las asambleas estatales y que la convocatoria se impuso "a modo" de conveniencia.

Pedro Joaquín Codwell también ha considerado que es una mala idea permitir que Moreno se quede en el cargo hasta 2032.

En tanto, los exdirigentes Enrique Ochoa Reza y Sauri Riancho impugnaron ante la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) los cambios aplicados en la Asamblea Nacional y que abren la posibilidad de que Alejandro Moreno se pueda reelegir como dirigente.

Por su parte, Aurelio Nuño calificó la reelección de Alejandro 'Alito' Moreno como un 'golpe' contra el partido tricolor, por lo que llamó a los militantes a impugnar esta decisión.



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
INDEPENDIENTE	1,8	12/07/2024	LEGISLATIVO

Lo cierto es que varios personajes priistas como Miguel Ángel Osorio Chong, Nuvia Mayorga, Claudia Ruiz Massieu, Jorge Carlos Ramírez Marín, Eruviel Ávila y Omar Fayad fueron expulsados del partido, debido a enemistad que mantenían con 'Alito' Moreno.

Tal situación tiene la finalidad de dar la batalla legal y política para evitar que las autoridades electorales avalen la reforma a los estatutos del tricolor que entierra los principios de

"no reelección" que nacieron con el partido. Por último, es de destacar que, a través de un manifiesto, la corriente priista conocida como Frente Amplio por la Renovación (FAR), advirtió que "el despropósito de adueñarse y perpetuarse del partido y convertirlo en una franquicia electorera a su servicio, sólo se logrará si la amplia militancia se los permite".

Fuente: Abogados y ex líderes nacionales del PRI



Foto: Cuartoscuro